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 10月も半ば、ようやく「秋」らしくなってきました。これが 10月例年並みの気温らしいの
ですが、昨日まで半袖で汗をかいていたのに、突如として長袖＋上着なしでは朝晩は寒い。い
や、確かに「暑い暑い」と文句を言ってましたが、こうまで極端だと着るものの準備が間に合い

ませんし、体もどうにかなりそうです。とはいえ、猛烈な暑さから解放され、ホッとしている方
も多いことと思われます。そんな中で１０月１０日（木）に体育祭が行われました。まずは平日
のお忙しい中にも関わらず、朝早くから多くの保護者の方、ご来賓の方にご来場いただき、本当
にありがとうございました。皆さまの温かい声援に生徒もたくさんの勇気をもらって、さらに
力が発揮できたことと思います。感謝申し上げます。また、近隣の方々の体育祭へのご理解とご
協力にも深く感謝申し上げます。体育祭は３年生が中心となって、活気に満ち溢れ、お互いが称
え合う温かい雰囲気の中、大きなケガもなく無事に終えることができました。冒頭の校長の話
で３年生に「これぞ岸川中の体育祭と誇れる、そして伝説に残る、後輩たちがなかなか超えられ
ない壁となる、そんな体育祭にしてください。」とお願いしました。それを５０期３年生は見事
に達成してくれました。そして、１・２年生も、先輩たちと体育祭を成功させようと一生懸命に
競技や係りの活動に参加してくれました。「団結」した生徒のみなさん、素晴らしい体育祭を本
当にありがとう。次は１２月の合唱コンクール。この温かい雰囲気と団結力をさらにアップさ

せて、最高の歌声を響かせて欲しいと思います。 
さて、今、３年生との校長面談をやっています。まだ数人の３年生としかできていませんが、

どの３年生もとても上手に話をしてくれます。その中で、将来の夢について聞いているのです
が、中にはすでにイメージを持っている生徒もいます。「中学生なのにしっかりしているな。」と
感心するのと同時に、「自分はどうだったかな？」と思い返します。今から遡ること 50 数年。
私は父と入浴中に将来の夢について話していたようです。「先生になりたい」と。もちろん、私
はそんなことを言った記憶は微塵もありません。が、当時の小学校で保護者が執筆する冊子の
ようなものがあり、その中に私の父が書いた「息子との入浴中の会話」みたいなものが載ってい
ました。正直言うと多分その時の気まぐれで言ったのだと思います。その後、中学生の時はアニ
メブームとなり、流行に影響されやすい私は「声優」になりたいと思っていましたし、高校へ入

り大学をどうするか決めるときには「調理師学校に行き料理人になる」か「音大に行って教師に
なる」の 2 択で、結果「音大」を選択。その時は教師になりたいと思っていましたが、音大で

自分の専門を学ぶうちに「やっぱり演奏家になりたい」という思いが強くなり、大学卒業後はし
ばらく一流演奏家になることを「夢」として生活していました。そこから教師になるまでは七転
八倒で様々な事があり、今に至ります。私の場合はその時その時で「夢」は変わっています。ま
た、私は思い通りにいかないことの方が多いこれまでの人生でしたが、人生にとって「夢」は目
標でもあり、励みでもあり、憧れでもあります。生徒のみなさんは、遠い将来でもいいし，現時
点でのものでもいいので、何か「夢」を見つけて、それに向かって進んで欲しいと思います。 
そういえば、昨夜の私の夢は車を道に停めて店で買い物。出てきたら景色が違いどこに車を

停めたか分からない。焦って通りすがりの人に「こんな車を知りませんか」と聞きまくっている
うちに海で釣りをしている。みたいな意味不明のものでした。あ、これは寝てる時の「夢」です。 
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